

Sergueï Lavrov qualifie d'inadmissible la politique de Washington contre le Venezuela, le Nicaragua et Cuba



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a qualifié ce samedi d'inadmissible la politique de Washington contre le Venezuela, le Nicaragua et Cuba.

«Malgré l'échec de la guerre éclair lancée par Washington contre le Président Nicolas Maduro, les États-Unis poursuivent leurs efforts et s'ingèrent ouvertement dans les affaires intérieures du Venezuela et d'autres États souverains » a indiqué le chef de la diplomatie russe cité par www.sputniknews.com au cours d'une réunion du Conseil des Affaires étrangères.

Sergueï Lavrov a souligné que Washington insiste à vouloir renverser le gouvernement légitime du président Nicolás Maduro et il a présenté comme preuve les déclarations que le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, a faites à la chaîne Mega TV.

Mike Pompeo a notamment réitéré, rappelle www.sputniknews.com qu'une opération militaire n'était pas à exclure au Venezuela.

Les États-Unis «ont même sorti leur doctrine Monroe des boules à mites, ils menacent de s'attaquer ensuite à Cuba et au Nicaragua, comme s'ils ne comprenaient pas qu'ils s'opposent ainsi non seulement à l'Amérique Latine mais encore au monde. Cette politique est inadmissible», a souligné le ministre russe des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188336-serguei-lavrov-qualifie-dinadmissible-la-politique-de-washington-contre-le-venezuela-le-nicaragua-et-cuba>



Radio Habana Cuba